

## **Festival Accès Asie**

### **Message de la directrice générale du Conseil des arts de Montréal**

Nous y sommes! Le mois de mai arrive avec l'occasion unique de vivre la culture asiatique à Montréal. Danse, cinéma, nouveaux médias, théâtre, arts visuels ou littérature... Réjouissons-nous de la programmation éclectique et haute en couleur du festival qui stimule comme jamais la vitalité artistique de notre ville. C'est le temps de partager les histoires et les cultures de l'Asie.

Le Conseil des arts de Montréal est fier de soutenir la 24<sup>e</sup> édition du Festival Accès Asie qui participe au rayonnement de la culture asiatique et de Montréal. Félicitations à toute l'équipe et bon festival à tous!



Nathalie Maillé  
Directrice générale  
Conseil des arts de Montréal

---

## **Festival Accès Asie**

### **Message from the Executive Director of the Conseil des arts de Montréal**

It's almost time! The month of May is around the corner, bringing with it the unique opportunity to experience Asian culture in Montreal. Be it dance, film, new media, theatre, visual arts or literature, let's all soak up the eclectic and colourful programming of this highly entertaining Asian festival, one of the main drivers of our city's artistic vitality. Come and immerse yourself in the stories and cultures of Asia.

The Conseil des arts de Montréal is proud to be supporting the 24<sup>th</sup> annual Festival Accès Asie, an event that helps raise the profile of both Asian culture and the City of Montreal. Congratulations to the organizing team, and happy festival to all!



Nathalie Maillé  
Executive Director  
Conseil des arts de Montréal